

Ikuhou 通信 ~12月号

令和6年11月11日発行

育宝進学塾ホームページ:<https://www.ikuhou.com>

飯能教室: ☎ 042(972)5543 ✉ hannou@ikuhou.com
入間教室: ☎ 04(2963)2376 ✉ iruma@ikuhou.com
小川教室: ☎ 0493(73)2221 ✉ ogawa@ikuhou.com
東松山教室: ☎ 0493(81)4970 ✉ higashimatsuyama@ikuhou.com
武蔵藤沢: ☎ 04(2902)6910 ✉ musashi-fujisawa@ikuhou.com
新所沢教室: ☎ 04(2968)6835 ✉ shintokorozawa@ikuhou.com

最新情報

10/13・20に保護者会が実施されました。ここではアンケートから保護者の方々の声を抜粋してお伝えします。今回ご参加いただけなかった方は是非ともご参考になさってください。

Q 今回の保護者会の感想をお書きください。

- ・本人中1ですが、今から高校受験の話聞く事ができ心強いです。
- ・県立入試、私立入試制度について説明ありがとうございます。大変分かりやすかったです。
- ・県立は当日点以外にも調査書(内申点他)も重要ということを再認識できました。
- ・とても分かりやすかったです。まだ県立と私立迷っているので、詳しく説明して頂き助かります。
- ・Zoomでとても分かりやすいし、日程調整がつきやすく良かったです。
- ・入試までの流れや合格後の学習の仕方について良くわかりました。
- ・大学入試までの説明をしていただき合格したから終わりでは無いことを強く思いました。

教室からお知らせ

期末テスト対策「理社マラソン」について

下記の日程で期末テスト対策「理社マラソン」を実施します。2学期の成績を決める重要なテストです。万全の状態に挑むために参加しましょう。育宝に通ってなくても参加できるイベントなので、友達にも教えてあげましょう。

11/17 (日) 15:00~18:00

11/23 (土) 15:00~18:00

12月の予定

中3正月特訓について

今年度は **12/31・1/2の2日間での実施**になります。入試に向けて自力で得点をとれるようになるプログラムになっております。全教室の生徒・講師が入間教室に集合する数少ない貴重な行事になっています。詳細は配布した案内をご覧ください。**中3生全員の参加**をお待ちしております。

12月の北辰テストについて

中3第七回の北辰が12月1日に実施されます。中3は私立高校の推薦制度を利用できるか否かを決定する最後のチャンスです。また、数学・英語に関しては学校選択問題タイプを選んで受験することもできます。しっかりと準備をしてベストを尽くしましょう。

冬期講習について

小1から高3を対象に**冬期講習**があります。中2までは夏期講習同様『**復習してしっかりと定着**』を目標に頑張ります。中3は入試前最後の総復習を行います。冬期講習の詳細については、別途配布しているパンフレット等をご覧ください。

各検定試験について

今年度最後の検定試験が下記の通り実施されます。育宝進学塾は準会場になっているため、塾で申込・受検が可能になっています。年に3回と限られた機会になりますので、「入試に有利」という目先の損得でなく、『**自分を高める**』一つの手段として、目標を定め、しっかりと取り組んで欲しいと思います。

◇英語検定 1/18 実施 ◇漢字検定 1/25 実施 ◇数学検定 2/8 実施

定期テスト対策講座について

定期テストに向けて、自分の苦手な単元や、強化したい単元を教科問わずにお選びいただけます。自習室だと人数が多くて質問しづらい方や、先生にたくさん教えてほしい方におすすめてです。検定対策などもご利用いただけます。通常授業にこの特別講座をプラスして定期テストに万全な体制で挑もう！！

お知らせ

保護者個人面談実施

10月22日(火)から保護者個人面談が実施されています。普段の授業の様子や学校の成績などをお伝えしております。また、ご家庭でのお子様の様子をお聞きし、今後の指導の参考にしたいと考えております。また、中学3年生は志望校の話を中心に面談しております。限られた時間での面談になりますので、面談後にお気づきの点等ございましたら、いつでも再面談いたしますのでご連絡ください。

保護者様への情報コーナー

今月のテーマ：秘密の共有を！

以前、あるお母さんから、「最近、うちの娘が、お父さんの話をうざいって言うんですが、そういう時、私はどう答えたらよいのですか」という質問を頂戴しました。

私は、「もし、お母さんもお父さんの話がちょっとうざいと感じたら、こそっと、『お母さんもそう思うわ。』と言ってあげていいですよ」と答えました。親らしくしようと、建前だけで子どもに臨むことはないのです。子どもの思いに共感できる時は、素直にしてあげればよいのです。ということで今回は、内緒話をしてみましょう、というテーマです。

お母さん：お父さんには内緒にしておくから、Aちゃんの好きな男の子教えて？

Aちゃん：え～？いないよ！

お母さん：そうなの？お母さんは。てっきりB君だと思ったんだけど。

Aちゃん：何で分かったの！？

お母さん：やっぱりB君だったの。B君のどんなところが好きなのよ？

Aちゃん：そんなの恥ずかしい！・・・

お子さんと秘密の共有をどのくらいしていますか。子育てで大切なことは、子どもが親に受け入れられていると実感を持ってもらうことです。そうしないと、子どもの精神状態が不安定になって、何事もやる気にはならなくなってしまいます。

また、親としても子どもからどのくらい受け入れられているのか、確認することが必要です。ラポール（心の架橋）を築く一環として、秘密の共有をしてみたいはかがでしょうか。

子どもと建前で接する事も大切なことですが、子どもと本音で接する事はもっと大切なことです。一人の人間として子どもも親も接し合える環境を親が創ることが、重要なことなのです。

コミュニケーションの本質は、受容と解放です。子どもを受容し、親としての自分を解放して、親子で、受容し合い、解放し合える関係を作っていききたいものです。ぜひ、子どもとの内緒話をしてみてください。

このコーナーでは、保護者の方へ、お子様との関わり方についてお伝えしていきます。

お近くで塾を探しているお子様や保護者様はいらっしゃいませんか??

ぜひ、育宝進学塾にご紹介ください。

お問い合わせTEL 0493-81-4970 までご連絡ください。